

Spielbericht: VfR – Spvgg Igstadt

am 27. September 2014

ERGEBNIS: 23:1

TORSCHÜTZEN: Joel Börkey (7), Marius Kohl (5), Yannick Theis (5),
Erik Wendt (4), Luis Börkey, Max Hörner

Erneut hoher Sieg:

Auch im dritten Spiel gegen die Spvgg Igstadt war es bis auf eine Ausnahme ein Spiel auf ein Tor. Von der ersten Minute an zeigten die Jungs, wer „Herr im Hause“ ist. Diesmal eröffnete Marius Kohl (1. Min.) mit dem 1:0 die Torflut. Joel Börkey (2. Min.), Erik Wendt (3. Min.), Yannick Theis (4. Min.) und erneut Joel Börkey (5. Min.) erhöhten minütlich auf 5:0. Da war das Spiel schon gelaufen. Dennoch spielten die Jungs konzentriert weiter. Marius traf zum 6:0 (12. Min.) und in der gleichen Minute passierte es. Das erste Gegentor! Das Kuriose daran, auch dieses Tor haben wir selbst geschossen. Kurzzeitig hatte die Feinabstimmung zwischen Abwehr und Torwart nicht gestimmt und schon kullerte der Ball ins Tor zum 6:1. Bis zur Pause schraubten Marius Kohl (17. Min.), Erik Wendt (17. Min.), Luis Börkey (18. Min.), Yannick Theis (22. + 23. Min.) sowie Max Hörner den Spielstand auf 13:1 nach oben. In der Halbzeitpause wechselte Igstadt den Tormann und dieser zeigte mit ein paar tollen Paraden die beste Leistung seiner Mannschaft. Dennoch konnte er die Tore von Joel Börkey (26., 28., 41. + 47. Min.), Marius Kohl (31. + 43. Min.), Yannick Theis (33. + 35. Min.), Erik Wendt (37. + 44. Min.) nicht verhindern. Ein Lob an die Igstädter, die niemals aufgaben und fair bis zum Ende durchspielten

Es spielten: Niklas Schulz, Linus Brunner, Luis Börkey, Conner Hohensee,

Yannick Theis, Marius Kohl, Erik Wendt, Max Hörner,

Joel Börkey,